

Zürich, 20. September 2016

«Erinnerungen,
die unser Herz berühren,
gehen niemals verloren.»



SCHULTHESS KLINIK
Muskulo-Skelettal Zentrum

Tief betroffen und in grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten und liebenswerten Mitarbeiter

David Weidemann

23. Dezember 1967 – 14. September 2016

Über den plötzlichen Tod von David Weidemann sind wir tief erschüttert und traurig und sprechen unser herzliches Beileid aus.

David Weidemann war uns mit seinem grossen Erfahrungsschatz fachlich eine grosse Stütze. Darüber hinaus haben wir aber auch einen herzensguten, loyalen und hilfsbereiten Mitarbeiter verloren.

Wir erinnern uns noch gut, wie er stets mit seiner kollegialen und liebenswürdigen Art gute Laune ins Team brachte. Diese und viele andere bereichernde Begebenheiten werden unser Trost sein und uns noch lange in Erinnerung bleiben.

David Weidemann wird uns sehr fehlen – schon jetzt vermissen wir seine Anwesenheit in der Klinik sowie vor allem auch im Therapeutenteam.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit.

In stiller Trauer

*Direktion, Ärzteschaft und Mitarbeitende
der Schulthess Klinik Zürich*

Die Abdankung findet am Dienstag dem 27. 9. 16 um 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle Uster, Friedhofallee, 8610 Uster, statt.

Anstelle von Blumen möge man bitte an Pro Natura,
Konto 40-331-0, Dornacherstrasse 192, 4018 Basel oder an
www.wilderness.org.au in Australien spenden via
IBAN CH23 0027 4274 8300 6340 N,
Christiane Weidemann, Bachgasse 38, 8610 Uster mit dem
Vermerk: David Weidemann